



**NOTA DE PRENSA N° 022-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Goza de tu carnaval con tu Gobierno Regional**

**Con carro alegórico, estampas de las 13 provincias y varias sorpresas, el Gobierno Regional Cajamarca participará en curso carnavalesco.**

**Por: Tito Vera Cubas.**



dependencias .

El Gobierno Regional Cajamarca participará en el curso del carnaval con la presentación de carro alegórico y comparsas -estampas cajamarquinas- con motivos típicos de las 13 provincias. El grupo carnavalesco estará encabezado por el presidente, Gregorio Santos, acompañado de los consejeros, funcionarios y trabajadores de la sede regional y

Aldo Pereyra Romo, coordinador general de la comisión de carnaval del Gobierno Regional, dijo que “las estampas folclóricas representarán a las 13 provincias constituidas de la siguiente manera: La dirección regional de Agricultura, representará a la provincia de Santa Cruz; dirección regional de Educación, Cutervo; dirección regional de Salud, Cajabamba; dirección regional de Transportes, Chota; gerencia de Desarrollo Social y Dirección de Trabajo, Jaén.

La sede del Gobierno Regional representará a la mujer y varón del distrito de Chetilla; Proregión, San Pablo; hospital regional, Hualgayoc; RENAMA, San Miguel; Aldea Infantil, San Ignacio; dirección de Producción y Vivienda, San Marcos; dirección regional de Turismo y Energía y Minas, Celendín y UGEL Cajamarca representará a la comparsa de la provincia de Contumazá.

Los funcionarios y trabajadores de las gerencias sub-regionales de Chota, Cutervo, Jaén y demás dependencias se sumarán a la comparsa que representa a su provincia exhibiendo la vestimenta típica del hombre y mujer rural de cada pueblo.

Por su parte la Srta Integración Cajamarca, Mariam Prentice Urteaga, manifestó que “está feliz de representar a la región en las actividades del carnaval, como en el curso, y motivada para trabajar en aras de la integración y el desarrollo regional con actividades productivas y promover el turismo para consolidar a Cajamarca como un importante destino turístico nacional”.

“No me voy a quedar sólo con la corona y la banda de Srta Integración, tengo propuestas para trabajar por la inclusión social y los jóvenes, pienso coordinar con las soberanas de las demás provincias y las autoridades para que juntos logremos la integración regional”.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 08 de febrero de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**